

México, D.F. a 4 de diciembre de 2009.

Diputada Esthela Damián Peralta, presidenta de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación.

Conferencia de prensa concedida a los medios de información en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Buenas tardes a todos, gracias por acompañarnos. Hace unos minutos, a las 3 de la tarde en punto, finalizó el periodo de inscripción para todos aquellos que aspiran a encabezar la Auditoría Superior de la Federación para el periodo 2010-2017.

Quiero informarles que al cierre se inscribieron un total de 42 aspirantes. Estoy convencida de que la convocatoria correspondiente, que aprobamos de manera unánime los integrantes de la Comisión de Vigilancia, ha tenido un éxito indiscutible.

Luego de una rápida revisión de las inscripciones les puedo decir que estoy muy satisfecha con la respuesta que hemos obtenido; sin duda alguna, el común denominador de quienes aspiran a dirigir la Auditoría es el gran perfil técnico que tienen; hay destacados especialistas en la materia, todos ellos con una sólida preparación académica y con una vasta experiencia profesional.

Nos da mucho gusto, de verdad mucho gusto, que hayan atendido a nuestra convocatoria funcionarios en activo y ex funcionarios de la misma Auditoría Superior de la Federación; de nuestra máxima casa de estudios, la UNAM; de la Secretaría de Educación Pública; de Petróleos Mexicanos; de la

Procuraduría Fiscal de la Federación; de la Academia Mexicana de Auditoría Integral y al Desempeño; de la Secretaría de Gobernación; del Instituto Federal Electoral.

Del ISSSTE, de la Procuraduría Fiscal de la Federación, de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y de nuestra Cámara de Diputados, solamente por mencionarles algunas; hay inclusive destacados y destacadas profesionales que se inscribieron hace 8 años y hoy vuelven a confiar en la convocatoria y en el proceso para competir.

Cerramos hoy esta etapa del proceso con todo éxito y a partir de esta misma noche, cuando nos reuniremos los integrantes de la Mesa Directiva de la Comisión, iniciaremos el análisis de la documentación y los perfiles que presentaron los aspirantes.

Tengan la seguridad de que los diputados integrantes de la Comisión de Vigilancia seguiremos impulsando el proceso con estricto apego a la Constitución y a las leyes; sabemos que tenemos un gran compromiso con el país y ése es el elegir de manera transparente al próximo Auditor Superior de la Federación.

Esperamos que la elección tenga el mayor consenso posible de los diversos grupos parlamentarios; sabemos que es una elección fundamental, porque el funcionario o la funcionaria que encabece la Auditoría tendrá el encargo de velar para que los recursos que aportamos todos los mexicanos, a través de nuestros impuestos, se apliquen de manera honesta y eficiente.

Muchas gracias a todos los que nos acompañan; no sé si tienen alguna pregunta que realizar.

PREGUNTA.- Sólo para precisar, diputada, ¿se registró el auditor superior, el secretario general de la Cámara de Diputados?

RESPUESTA.- Se registró solamente, de la Cámara de Diputados, hasta donde llega mi memoria y puedo tener algún error, el contralor interno de la Cámara y el titular de la Unidad de Evaluación y Control.

PREGUNTA.- ¿El secretario general, no?

RESPUESTA.- No, no tenemos registrado al doctor Haro; no está registrado.

PREGUNTA.- ¿Ni el auditor tampoco?

RESPUESTA.- Tampoco, como ayer lo notificó, él no participó en este proceso de selección.

PREGUNTA.- Respecto al procedimiento que continúa, de las entrevistas que van a tener con ellos, ¿cuáles son los tiempos?

RESPUESTA.- El día lunes ustedes van a tener conocimiento de una convocatoria pública abierta de la Comisión de Vigilancia. Está citada a las doce del día. En esta reunión se va a decir quiénes pasan a la siguiente etapa que son justamente las entrevistas.

En estos momentos y a partir de la noche de hoy tenemos una reunión en mesa directiva donde solamente vamos a esbozar los criterios que vamos a presentar el lunes a las doce del día.

De entrada, lo que es elemental es que nadie de los que pretenda pasar a la siguiente tendrá que tener algún faltante en lo que establece la Constitución y la Ley. De entrada eso sí no podría nadie sentarse a negociar.

Todos los requisitos que se establecieron en la convocatoria y que fueron pasados íntegramente de la Constitución y de la Ley tendrán que cumplirse, de ahí que no me cabe la menor duda que ningún diputado solicitará algo distinto, pero puede haber alguno u otros criterios que en este momento no puedo dar a conocer porque no se han dado las deliberaciones en las reuniones que tengamos como Comisión de Vigilancia.

PREGUNTA.- ¿Para cuándo proyectan tener la terna y presentarla?, bueno el Pleno la conoce el 15.

RESPUESTA.- La terna estará lista el domingo 13. Las entrevistas se desarrollarán a partir del próximo martes, miércoles y jueves, esos son los días de las entrevistas.

Terminando este tema empiezan tres días para que la Comisión decida la terna y el último día para tenerla lista es el domingo 13 de diciembre para que sea el 15 de diciembre el día que suba al Pleno para su votación, y por supuesto, obtener la mayoría calificada, de menos.

PREGUNTA.- ¿Cómo siente usted que van los consensos con los partidos, cómo se han estado dando las pláticas?

RESPUESTA.- Muy bien. En estos momentos lo que les puedo señalar es que tenemos muy buena comunicación, traemos buen nivel de trabajo y coordinación.

Ustedes hoy pudieron corroborar cómo se dieron las entregas o la recepción de las solicitudes. Ustedes a lo mejor no lo saben pero quienes estuvieron al frente fueron los cuerpos de asesores de los integrantes de la Comisión de Vigilancia y esto lo hacemos con el ánimo de que todos estemos involucrados y no sea la presidenta la única que tenga la responsabilidad de ir certificando cada uno de los documentos originales que fueron entregados, sellados y demás.

Quiero decirles que me siento muy satisfecha. Todos los diputados han estado a la altura de las expectativas, nadie estuvo con un faltante, el día de hoy implementamos un método, incluso, que no habíamos propuesto y fue tener dos oficinas en paralelo para tener este corte a esta hora. No fue sencillo pero afortunadamente por la respuesta oportuna de los diputados esto fue posible.

Muchas gracias.

-- ooOoo --